

FAMILIENGOTTESDIENST ZU ERNTEDANK

Schöpfungskirche Bischofswiesen, 5. Oktober 2013

„Danket Gott für unser Brot“ - unter diesem Thema stand der Familiengottesdienst zu Erntedank. Anka Jänicke und Pfarrer Gerstner erinnerten in einem Gespräch, wie viel Arbeit und Zeit notwendig sind, bis aus dem Getreidekorn Brot gebacken ist. Dann feierten alle im Abendmahl Jesus, das „Brot des Lebens“.

Anschließend wurden das gespendete Erntedankbrot und viele Backwaren mit Butter und Schmalz genüsslich verspeist. Dazu gab's Saft und Wasser, damit es besser rutschte.

